Respaldan en el mundo los acuerdo de paz en Colombia



Bogotá, 26 sep (RHC) Intelectuales y personalidades de la cultura venezolana respaldan el acuerdo de paz entre el gobierno colombiano y las guerrilleras FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo cuya firma representa el fin a 60 años de conflicto bélico.

En Caracas divulgó el periodista venezolano Earle Herrera varios vídeos grabados en la casa natal del prócer Simón Bolívar, donde artistas, cantantes y poetas expresaron su satisfacción por la conclusión de los diálogos de paz entre las FARC-EP y el ejecutivo colombiano.

Por otra parte, la cantante de música tradicional venezolana Cecilia Todd, recalcó que su país comparte con Colombia la satisfacción del acuerdo y consideró que ambas naciones tienen un mismo padre: Simón Bolívar.

La firma del entendimiento tuvo lugar este lunes en la ciudad colombiana Cartagena de Indias y busca propiciar un contexto a fin de eliminar todos los factores que provocaron y prolongaron la guerra en ese país, crear las condiciones para debatir de forma política las reivindicaciones sociales y satisfacer los derechos de las víctimas mediante la justicia, reparación del daño y la no repetición de los hechos violentos.

A la ceremonia de rúbrica, asistieron 15 presidentes de varios países, cancilleres, representantes de organismos multilaterales y víctimas de la confrontación interna, la cual ocasionó la muerte de cerca de 300 000 personas en esa nación sudamericana durante más de medio siglo.

El primer mandatario colombiano, Juan Manuel Santos, precisó que aunque fue difícil el proceso se logró terminar el conflicto con las FARC-EP, lo cual presupone una gran alegría y a la vez un reto enorme.

Destacó que la perseverancia fue una de las claves para garantizar el éxito de las conversaciones, las cuales transcurrieron la mayor parte del tiempo en paralelo a los enfrentamientos entre esa guerrilla y las fuerzas policiales colombianas.

El presidente Juan Manuel Santos aseguró que el Acuerdo Final encaminado a terminar el conflicto con las FARC-EP es un ejemplo de esperanza y convivencia para el mundo.

Poco antes de una celebración litúrgica en la colonial iglesia San Pedro Claver, el mandatario comentó a la prensa que los pactos construidos de conjunto con esa agrupación guerrillera son resultado de un proceso bien diseñado el cual respeta los estándares internacionales en negociaciones o conversaciones similares para solucionar diferendos por la vía pacífica.

El mundo está sufriendo todo tipo de conflictos y ve a Colombia como el ejemplo de esperanza, de que sí se puede cuando hay voluntad, insistió el gobernante antes de ingresar en el templo de culto católico que data del siglo XVI, acompañado por sus homólogos de 15 países, cancilleres y representantes de organismos multilaterales, entre ellos el secretario general de Naciones Unidas, Ban Ki-moon.

En sus declaraciones el jefe de Estado destacó el respaldo de la ONU a la búsqueda de la paz para su país.

Esa organización financiará y coordinará una misión política encargada de supervisar el cese el fuego bilateral decretado por el gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), la principal guerrilla involucrada en la contienda, así como la dejación de armas o desarme de esos insurgentes.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106883-respaldan-en-el-mundo-los-acuerdo-de-paz-en-colombia



Radio Habana Cuba